

OFICIALIA MAYOR
DEL
DEPARTAMENTO DEL DISTRITO FEDERAL

México, D. F.,
a 7 de noviembre de 1932.

Sr. D. Fernando Torreblanca,
a/c de la Legación de México en
P a r í s , Francia.

Muy estimado señor Torreblanca:

Intencionalmente había estado dejando pasar los días sin ponerle unas letras con el fin de conocer en definitiva la mejoría de su enfermedad, - de la cual acabo de enterarme con la satisfacción que usted ya podrá suponer; y ahora me atrevo a distraerlo un poco de sus ocupaciones para saludarlo con mi viejo afecto, y para desearle cordialmente que su restablecimiento sea cada día más rápido, más efectivo y más seguro.

Antonio le envía su afectuosos saludos, y yo, juntamente con él, deseo de verdad su pronta estancia entre nosotros, la cual considero ya justa, pues desgraciadamente se ha retardado en exceso.

Le suplica hacer presentes sus respetos tanto a su señora esposa como a sus queridas hijitas el amigo que sabe lo ha estimado siempre de todas veras,

R. Flores

2

BARCELONA, 30 de noviembre 1932.

Sr. don B. Flores.
Oficialía Mayor del Depar-
tamento del Distrito Federal

México, D. F.

Estimado y fino amigo:

Ha sido en mi poder su grata de fecha 7 del actual y le doy las más expresivas gracias, por el interés que usted tiene por mi salud. Sigo bastante aliviado y para no sufrir contratiempos con el rigor de la estación - que se avecina, he decidido pasar la primera temporada del invierno, en alguna ciudad del sur de España, para cuyo fin ya me encuentro en Barcelona.

Agradezco los saludos del buen amigo Antonio Calván y le suplico se sirva retornárselos muy afectuosos.

Esperando verme favorecido con sus gratas noticias, me es grato repetirme su amigo afectísimo y atento servidor